

Communiqué de presse

Schaeffler gagnant dans la catégorie « Support technique » par Autolia Group, avec sa marque Schaeffler REPERT

Clamart, 26 juin 2018.

Autolia Group vient de clôturer sa Convention 2018, qui s'est tenue le 15 Juin 2018, à Toulouse, ville rose.

Schaeffler a reçu le titre de meilleur fournisseur de « Support technique » avec la marque Schaeffler REPERT lors de la 3^{ème} édition de la remise du Trophée du Partenariat. Ces trophées ont pour vocation de récompenser les 5 fournisseurs les plus performants dans les catégories performance logistique, animation des ventes, support technique et le prix spécial du jury.

La Convention Autolia Group représente le rendez-vous B to B permettant au groupement d'affirmer ses valeurs de partage, d'échange et d'indépendance de ses membres.

L'évènement a rassemblé l'ensemble des acteurs du groupement : les 4 associés, Agra, Flauraud, TF et TVI; les adhérents/distributeurs; ainsi que les 25 équipementiers privilégiés, partenaires « Club » d'Autolia Group. Étaient également présents les journalistes des principaux organes de presse de notre profession.

Philippe BAUDIN, Directeur Exécutif de Schaeffler Automotive Aftermarket France :
« Nous nous réjouissons de ce prix et de ce qu'il représente. En effet, avec notre marque Schaeffler REPERT, nous souhaitons apporter un soutien technique complet aux réparateurs. Ce soutien est réalisé sous forme d'offre produits avec des outillages spécifiques, mais aussi de services comme notre hotline et nos formations spécialisées, dispensées dans notre Centre de Formation Schaeffler REPERT à Clamart. Merci aux équipes d'Autolia et à tous ses membres pour cette nomination et reconnaissance qui est le fruit d'une étroite collaboration terrain. »

La journée s'est clôturée par un dîner-spectacle au sein du Casino Barrière de Toulouse.

La prochaine édition de la Convention aura lieu en 2020.



L'équipe Schaeffler présente lors de la remise des prix (de gauche à droite: Denis Descosse, Responsable Grands Comptes et Jean-Pierre Buisson, Responsable de région Sud-Ouest)

A propos de Schaeffler

Le groupe Schaeffler compte parmi les tous premiers équipementiers automobiles et industriels. L'entreprise se caractérise par une qualité irréprochable, une technologie exceptionnelle et une force d'innovation reconnue. Autant d'atouts qui assurent la pérennité de sa réussite. Avec ses composants de précision et ses systèmes destinés aux moteurs, aux boîtes de vitesses et aux châssis ainsi que ses solutions de roulements et paliers lisses pour un grand nombre d'applications industrielles, le groupe Schaeffler contribue largement à la « mobilité de demain ». En 2017, l'entreprise technologique a réalisé un chiffre d'affaires de 14 milliards d'euros. Fort de ses plus de 90.000 collaborateurs dans le monde entier, Schaeffler compte parmi les plus grandes entreprises technologiques européennes familiales et dispose, avec ses 170 sites répartis dans 50 pays, d'un réseau mondial d'unités de production, de centres de recherche et de développement et de sociétés de commercialisation.

La division Schaeffler Automotive Aftermarket assure le rôle d'acteur principal sur le marché mondial de la pièce de rechange automobile. Quatre marques produits - LuK, INA, FAG et Ruville – ainsi que REXPERT, la marque de service pour les garagistes, sont synonymes d'excellence technologique, de solutions innovantes et de services exceptionnels. Avec quelque 11.500 distributeurs et plus de 50 bureaux de vente et succursales, l'entreprise demeure à proximité immédiate de sa clientèle et garantit un service de très grande qualité.

Suivez-nous sur Twitter @schaefflergroup et ne manquez aucun communiqué de presse, ou tout autre information.



[Schaeffler](#)



[Twitter](#)



[Facebook](#)



[Youtube](#)